

Bientôt, UN BUREAU DU VIVRE ENSEMBLE À ORCHIES...



Un bureau du vivre ensemble, c'est quoi ?

C'est un espace d'information ouvert au public ayant comme axe principal le traitement et la gestion des incivilités. C'est un lieu d'échange et de rencontre qui permet également aux habitants d'être guidés dans les démarches liées à la gestion du domaine public, aux incivilités...

UN BUREAU DU VIVRE ENSEMBLE

LES MISSIONS ?



- Mission de
Tranquillité Publique**
- ✓ Répondre aux questions des citoyens
 - ✓ Informer et prévoir des RDV avec les instances compétentes
 - ✓ Gérer les conflits en tout genre

Mission de sécurité
Recueillir et réorienter
les demandes des
usagers vers la Police
Municipale ou la
Gendarmerie



- Mission de démocratie
participative**
- ✓ Un lieu où les usagers peuvent prendre connaissance des dates de réunion et des thématiques abordées
 - ✓ Lieu qui servira de lien entre les habitants et les présidents de conseil de quartier



L'idée c'est avant tout d'être un lieu d'accueil, d'écoute, pas forcément où l'on résout les problèmes dans l'instant mais un endroit où les usagers peuvent avoir un interlocuteur direct pour prendre leur demande en considération et apporter un début de réponse.

Des permanences assurées par un Conseiller Municipal
et la Police Municipale auront lieu
les Mardi et Jeudi de 17h à 19h (à partir du 5 février)
au **7 rue Jules Ferry**



Ville d'Orchies